



Trigésima reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental

## **Aprobadas actuaciones de insonorización en 77 viviendas más dentro del Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Bilbao**

- **Se ha informado de la finalización de obras en otras 52 viviendas**

28 de julio de 2016

Hoy se ha celebrado en el aeropuerto de Bilbao, la trigésima reunión de la Comisión de Seguimiento Ambiental en la que han participado los municipios de Derio, Erandio, Loiu, Sondika y Zamudio, además de representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Delegación del Gobierno en el País Vasco, Gobierno Vasco, Diputación Foral de Bizkaia y Aena.

Entre los asuntos tratados en esta reunión, destaca la aprobación de los importes necesarios para la realización de nuevas actuaciones de insonorización en 77 viviendas, que se llevarán a cabo durante este año, tras la aprobación por parte de los interesados de las acciones propuestas. La realización de obras de insonorización en otras 37 viviendas está pendiente del visto bueno de los vecinos a los proyectos.

Además Aena ha informado de la conclusión de las actuaciones de insonorización en otras 52 viviendas, las cuales para darse por correctamente ejecutadas tienen que disponer de la conformidad de los vecinos. A partir de ese momento, Aena procederá a realizar el pago de las obras.

Estas actuaciones están asociadas a la contratación desarrollada a través de los nuevos pedidos de proyecto y obra incluidos en el Acuerdo Marco

280/14 y puestos en marcha por Aena para la realización de este tipo de actuaciones.

Con la celebración de esta reunión, la Comisión de Seguimiento Ambiental del Aeropuerto de Bilbao ha celebrado un total de 30 reuniones y tramitado un importe de financiación cercano a los 20,3 millones de euros destinados por Aena para la realización de tareas de acondicionamiento acústico en 1.174 edificaciones incluidas en el Plan de Aislamiento Acústico de este aeropuerto.